



CIVISME, DÉVELOPPEMENT ÉCONOMIQUE, ENVIRONNEMENT

Séminaire - Quel CDD CASA pour demain?

Publié le 08 avril 2025

A l'occasion des 20 années du Conseil de Développement au service du territoire, ses membres ont voulu réfléchir sur son devenir afin d'améliorer l'aide apportée aux élus dans leurs décisions.

Le 24 juin 2024, les membres du CDD CASA ont participé à un séminaire de réflexion dont l'objectif était d'identifier des pistes d'amélioration, sur son fonctionnement, ses méthodes et sa composition.

Quatre axes d'amélioration ont été identifiés :

- › Des outils de travail plus performants
- › Une communication accrue vers la population pour inviter à participer aux travaux.
- › Une présence plus importante sur le terrain à la rencontre de la population.
- › Une attention particulière aux jeunes en les associant aux travaux.



